

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ALCALDÍA DE CÚCUTA Y GREMIO DE TAXISTAS
LOGRAN ACUERDO PARA PONER FIN AL BLOQUEO
EN VÍAS DE LA CIUDAD**

**CÚCUTA LEGAL Y
TRANSPARENTE: NUEVO
PROCESO DE SELECCIÓN**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

#CÚCUTALEGAL
Y TRANSPARENTE

PROCESO DE SELECCIÓN: MÍNIMA CUANTÍA

SG-MC-009-2021

OBJETO

COMpra de insumos requeridos para la atención básica en el área de primeros auxilios (enfermería del Palacio Municipal).

VALOR: 29.000.000

FECHA DE CIERRE: 26 DEMAYO DEL 2021

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA Y GREMIO DE TAXISTAS LOGRAN ACUERDO PARA PONER FIN AL BLOQUEO EN VÍAS DE LA CIUDAD



- "Las mesas de trabajo siempre han estado abiertas, es nuestro deber, y coordinaremos lo pertinente para tener una solución pacífica y equilibrada para todos. La Alcaldía de Cúcuta siempre tendrá los espacios para ello, sin tener que llegar a las vías de hecho. Trabajamos para garantizar la libre circulación y seguridad de todos los cucuteños. Defendemos la legalidad y enfrentamos la ilegalidad": alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez.
- El acuerdo incluye levantar de inmediato los bloqueos presentados en puntos estratégicos de la ciudad y la elaboración de una matriz de seguimiento y cumplimiento de los 12 puntos que integran las peticiones del gremio, que se cumplirá desde hoy en reunión de trabajo bajo el liderazgo del Área Metropolitana.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, lideró con el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano; el director del Área Metropolitana de Cúcuta, Miguel Peñaranda, y los alcaldes del Área Metropolitana una mesa de trabajo con los dirigentes sindicales del gremio de los taxistas para continuar con el diálogo y escuchar sus peticiones, logrando poner fin al paro y bloqueos en puntos de alta movilidad de la ciudad.

"Hemos logrado un consenso con los amigos del gremio de taxistas. Continuaremos trabajando de manera articulada con el Área Metropolitana de Cúcuta y las diferentes autoridades para atacar la ilegalidad y solucionar sus peticiones, consignadas en 12 puntos. El diálogo crítico constructivo siempre será el camino, rechazamos rotundamente las vías de hecho que atentan contra los derechos colectivos de la ciudadanía", indicó el mandatario municipal, Jairo Yáñez, quien agradeció el apoyo y acompañamiento del gobernador de Norte de Santander, los alcaldes de Villa del Rosario, El Zulia y Los Patios, así como al Área Metropolitana y a la Defensoría del Pueblo.

Por su parte, el gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano, resaltó que: "después de un ejercicio de escuchar los planteamientos del gremio de taxistas,

hemos llegado hoy al siguiente acuerdo: levantar una matriz de seguimiento e instalar una mesa permanente, para avanzar en la solución de estos problemas presentados por este gremio".

"Llegamos a unos acuerdos importantes para comenzar a trabajar punto a punto. Confiamos que esto va a funcionar, como nosotros lo estábamos esperando y pronto veremos los resultados", aseveró el líder sindical de los taxistas, Juan Carlos Bastos.

